

Se Rindió el Aeropirata que Secuestró un Avión Argentino

BUENOS AIRES, 30 de junio. (AP)—El secuestrador de un avión de Aerolíneas Argentinas, que exigía 100.000 dólares de rescate y combustible para seguir viaje hacia un país latinoamericano, se rindió esta noche incondicionalmente, doce horas después de apoderarse del aparato, informaron las autoridades.

El secuestro comenzó alrededor de las 9:55 horas local, cuando el solitario aeropirata, de unos 25 años, asaltó el aparato que volaba entre Mar de Plata y Buenos Aires.

Un total de 54 pasajeros estaban a bordo, y 45 de

ellos fueron liberados después de que el avión aterrizó en el aeropuerto local.

El secuestrador, que mantuvo a punta de pistola a la azafata María Mouzo, se entregó finalmente pasadas las 22:00 horas, dos después de que se lanzaran gases lacrimógenos en torno al avión. Tras esa acción, fue liberado el resto de los pasajeros que estaban como rehenes, quedando únicamente la azafata y el piloto, Francisco Cadeli.

Se dijo que el desconocido exigió la presencia de un abogado antes de entregarse.

EXCELSIOR

Obstaculiza EU la Armonía en el Campo Nuclear Mundial: Argentina

BUENOS AIRES, 30 de junio. (AP) — Una conferencia de países no alineados sobre utilización pacífica de la energía atómica, fue inaugurada hoy con críticas a la política de Estados Unidos en materia de no proliferación nuclear.

Asisten a la junta, oficialmente denominada "Primera Reunión de Países no

Alineados Coordinadores en el Campo de los Usos Pacíficos de la Energía Nuclear", representantes de 16 naciones designadas por la Oficina Coordinadora del Movimiento de Países no Alineados.

Ellas son: Argentina, Argelia, Cuba, Egipto, Etiopía, Gabón, Indonesia, Irak, Libia, Marruecos, Níger, Pakistán, República Centroafricana, Túnez y Yugoslavia.

Asisten también observadores de otros países no alineados, movimiento integrado por más de 100 naciones de Asia, África y

América Latina. Yugoslavia es el único integrante europeo.

El propósito del encuentro es coordinar la posición en materia nuclear de los países no alineados, todos ellos en vías de desarrollo, en los distintos foros internacionales.

El vicealmirante Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión de Energía Atómica Argentina, dijo a la prensa que así como los países poseedores y exportadores de tecnología nuclear se han agrupado en el

SIGUE EN LA PAGINA 34

Obstaculiza EU la Armonía en el Campo Nuclear Mundial: Argentina

Sigue de la página tres

"Club de Londres", los Estados en vías de desarrollo tendrían que formar una agrupación semejante para defender sus intereses.

En el discurso inaugural de la reunión, que terminará el viernes, Castro Madero dijo que la "Ley de no Proliferación Nuclear", dictada por Estados Unidos en 1978, "ha probado ser un obstáculo para la armonía y el entendimiento en el campo nuclear internacional".

En virtud de dicha Ley, Estados Unidos suspendió la entrega de uranio enriquecido con destino a los reactores experimentales de Argentina a causa de la negativa de este país a firmar el Tratado de no Proliferación Nuclear, al que

considera discriminatorio.

"En aras de esa armonía y entendimiento, es necesario aceptar que no pueden ser decisiones unilaterales, por bien intencionadas que sean, las que regulen las relaciones internacionales, si realmente se desea que tales relaciones existan y se fortalezcan", dijo Castro Madero quien añadió: "Los intentos del Club de Londres de proteger intereses económicos de los proveedores en el campo nuclear argumentando evitar la proliferación han paralizado casi totalmente el comercio internacional en ese campo. Sólo en contados casos el intercambio pudo realizarse y ello cuando los legítimos intereses de quienes solicitaron los suministros fueron debidamente reconocidos y aceptados".